

VÉNISSIEUX

Stade Gérin : la piste d'athlétisme inaugurée avec une longueur de retard

Équipement sportif. Entré en service fin 2014, le nouvel équipement a été officiellement inauguré, ce samedi.

Ce samedi, en conclusion de la sixième édition de la Fête du sport, Michèle Picard, maire de Vénissieux, a inauguré la piste d'athlétisme du stade Laurent-Gérin.

Une cérémonie qui s'est déroulée en présence d'une soixantaine d'officiels et représentants d'associations locales.

Une inauguration décalée du fait du remake des élections municipales en mars dernier. Mais la piste a accueilli les premiers jeunes athlètes en fin d'année 2014 et l'AFA Feyzin Vénissieux y a organisé son meeting de marche athlétique en avril 2015.

Le nouvel équipement sera sous les feux médiatiques du



■ C'est entre Jean-Louis Perrin président de l'AFA Feyzin-Vénissieux, et Andrée Loscos adjointe aux sports que Michèle Picard maire de Vénissieux a coupé le ruban inaugural au départ du 100m. Photo Carlos Soto

« Cette piste a un bel amorti »

Yacine Arioua Compétiteur à l'AFA Feyzin en minime 2



« Je me destine à faire du décathlon. Cette piste a un bel amorti. La sensation lorsque l'on

déroule le pied lors de la course est très bonne. Elle est très rapide. Cela s'est vu lors du meeting marche du club où tous les records ont été battus. Si je n'ai pas encore fait de compétition dessus, je m'y entraîne et les temps que je fais à l'entraînement sont intéressants. J'ai hâte de voir ce que cela donne dans une compétition officielle. »

4 au 16 août 2015 car certaines épreuves des championnats du monde vétérans s'y disputeront.

Cette installation dont le coût s'est élevé à un million d'euros n'est bien sûr pas réservée aux licenciés de l'AFA. Elle sert déjà aux enfants des centres sociaux les mercredis, aux jeunes inscrits dans les structures municipales (EPJ, centres sociaux, Maison de quartier, centres de loisirs) et bien sûr aux scolaires.

« 18 millions d'euros depuis 2001 »

Michèle Picard a souligné : « L'Etat, le Département, le Centre National pour le Développement du Sport (CNDS) ont apporté leur contribution et je les en remercie, mais c'est la ville qui a financé plus de 50 % de cette opération. Le programme de rénovation ou de réhabilitation de notre patri-

moine sportif est arrivé à son terme. Soit depuis 2001, un investissement de 18 millions d'euros. » ■

Repères

Le coût

1 million d'euros, c'est le coût de l'opération : 850 000 € la piste et 150 000 € d'aménagements (clôture...)

La ville a financé l'essentiel de

cet investissement, elle a reçu 368 000 euros au titre de la Dotation de Développement Urbain, le Conseil général a participé à hauteur de 85 000 €.

Une piste de 6 couloirs, 7 sur la ligne

La piste comporte aussi des aires de lancers : disque, poids, une aire de perche, sauts en longueur, triple saut fosse de steeple ainsi qu'une cabane de rangement du matériel. Début des travaux : juin 2014.